

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 19.08.2021

Fachdienst/Serviceeinheit: 41 - FD KuS  
Bearbeiter/in: Herr Schüler

Ortschaftsrat Hohenerxleben 01.06.2021

**AF 0382/2021/VI**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Herr Müller

Warum ist der Wasserverbrauch im Dorfgemeinschaftshaus Hohenerxleben so hoch?  
(Bezogen auf die Beschlussvorlage zum Klimaschutzkonzept)

**Beantwortung:**

Das Nutzungsverhalten spiegelt sich entsprechend in den Verbrauchskosten. Im DGH Hohenerxleben nutzen die Mitglieder des Schützenvereins regelmäßig ihren Vereinsraum sowie der FD 40 den Jugendraum bis 2019 täglich wochentags. Diese Nutzungen beinhalten auch die Nutzungen der Sanitäranlagen und der Küche. Die Volkssolidarität nutzt den Saal und die genannten weiteren Räumlichkeiten 3x wöchentlich. Die Nutzungen für Familienfeiern betragen das in der Regel das Dreifache der Nutzungen weiterer DGH.

Aufwendungen Wasser und Abwasser:

2018	1.472,48 Euro
2019	1.033,93 Euro
2020	390,00 Euro
2021	375,66 Euro

Anhand der Aufwendungen ist der nutzungsabhängig Verbrauch deutlich erkennbar.

*Sven Wagner*  
*Oberbürgermeister*